

新大学名「京都先端科学大学」のお知らせ

～京都学園大学は、2019年4月より「京都先端科学大学」に変わります。～
英文表記は、Kyoto University of Advanced Science
略称は、KUAS (ケイ、ユー、エイ、エス)

京都学園大学同窓会会員の皆様へ

平素は、本学の教育研究活動に深いご理解とご支援を賜り心より御礼申し上げます。

本学は、開学以来の発展により、現在では京都太秦キャンパスを増設して4学部10学科、5研究科による文理融合の総合大学に発展しました。この間、卒業生も約29,000名を数え、これもひとえに同窓会会員の皆様のご支援の賜物と感謝申し上げます。

また、2019年度には大学創立50周年を迎えます。この大きな節目を機に、次の50年に向けて2019年4月より大学名を「京都先端科学大学」に変更いたします。

京都先端科学大学の「先端科学」という言葉には、より深い専門性と世界で通用する先進性を備えた人材を育成するという大学の思いを込めております。そして校名変更の1年後(2020年)には、第5の学部となる工学部(仮称)の設置を構想しています。

京都学園大学が50年間培ってきた「実学教育」に更に磨きをかけ、京都先端科学大学として“世界に伍する大学”へと発展していく次の50年にご期待ください。

校名変更後も、これまでと変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2018年4月吉日
京都学園大学学長 篠原 総一

京都学園大学同窓会会員の皆様

上記、篠原総一学長からの申し出を受け、当会もこれまで以上に協力し、大学の発展に寄与したいと存じます。会員の皆様におかれましても、ご承知おきくだされば、幸いに存じます。

2018年4月吉日
京都学園大学同窓会会長 中村 正孝